

## Colas Suisse gibt die Übernahme der Bauunternehmensgruppe De Luca bekannt

Gemäß der am 29. April 2024 unterzeichneten Transaktionsvereinbarung hat die Colas Suisse Holding AG alle Aktien der De Luca-Gruppe und ihrer Tochtergesellschaften erworben. Dieser strategische Zukauf ermöglicht es der Colas Gruppe in der Deutschschweiz zu wachsen und den gemeinsamen Kunden ein erweitertes Produktportfolio anzubieten.

Die De Luca-Gruppe mit Sitz in Biel im Kanton Bern ist im Tief- & Hochbau, Gebäuderenovierung, Abdichtung, Isolation und Materialbewirtschaftung tätig. Der De Luca Stammmarkt in der Region Biel-Seeland-Berner Jura bietet optimistische Wachstumsperspektiven in den Bereichen Infrastruktur- und Industriebauten sowie erneuerbare Energien.

Beide Unternehmen, Colas Suisse, gegründet 1927 in Genf, und De Luca, gegründet 1929 in Biel, stehen für kundenorientierte, innovative und nachhaltige Baudienstleistungen.

Unsere Kunden werden weiterhin in gewohnter Qualität von den Dienstleistungen der De Luca-Gruppe profitieren, deren Firmenname unverändert bleibt. Mit dieser Firmenübernahme wird die langfristige Weiterentwicklung des Unternehmens und seiner Mitarbeiter gesichert und ein wichtiger Beitrag zur wirtschaftlichen und gesellschaftlichen Entwicklung der Bieler Region geleistet.



### **Colas Suisse ([www.colas.ch](http://www.colas.ch))**

*Colas Suisse, eine Tochtergesellschaft der Colas-Gruppe, bietet ein umfassendes Leistungsspektrum im Bereich des Bauwesens in der Westschweiz. Die Straße steht seit über 90 Jahren im Mittelpunkt unserer Aktivitäten. Wir realisieren Straßeninfrastrukturen, städtebauliche oder Freizeitprojekte mit den Fähigkeiten unserer 700 Mitarbeiter.*

#### **FÜR WEITERE INFORMATIONEN :**



**Renaud ROUSSEL** T : +41 21 654 00 06  
[communication@colas.ch](mailto:communication@colas.ch)